

2024-05-29

Lamenta IECM muerte de capacitador electoral

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/lamenta-iecm-muerte-de-capacitador-electoral/ar2815959?v=1>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lamentó la muerte de Jesús Alejandro Sánchez Rascón, quien se desempeñaba como capacitador asistente electoral.

Sánchez Rascón, quien tenía 30 años de edad, estaba adscrito al Distrito 25, en Xochimilco.

De acuerdo con el IECM, su muerte no está relacionada con su trabajo.

Esta mañana, en una Sesión del Consejo General, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, solicitó un minuto de silencio por el deceso de Sánchez Rascón.